
Siracusa. Burti alla Cavarra:
"Il ruolo di assessore non è
un  impiego  a  tempo
indeterminato"
Parla  di  “fraintendimento”  il  consigliere  comunale  Cosimo
Burti a proposito di Mariagrazia Cavarra che, a suo dire,
 “ha scambiato il ruolo di assessore per un impiego a tempo
indeterminato”. Burti continua: “In sostanza, la Cavarra, dopo
aver spiegato con estrema chiarezza (per chi se la fosse persa
rimando  alla  lettera  di  addio)  tutti  gli  strabilianti  e
innumerevoli progetti creati per la città nelle sue rubriche,
dice: “dopo di me nessuno può fare ciò che ho fatto io come lo
faccio io”. Isomma avevamo Evita Peron e non ce ne siamo
accorti!” Ironia a parte, il consigliere comunale continua il
suo  intervento  ricordando:  “Nonostante  Mariagrazia  fosse
candidata al consiglio comunale e contemporaneamente designata
assessore grazie a una scelta imposta dal suo leader Sgarlata,
non ha ottenuto i voti necessari per entrare in consiglio. Non
è stata quindi democraticamente eletta dai cittadini, come
succede a sindaco e consiglieri comunali, ma ha occupato il
suo posto solo in virtù di un accordo politico e di una
decisione presa con i metodi di quella stessa politica che
adesso definisce vecchia”. Non usa insomma troppi giri di
parola Burti che conclude: “Mi permetto di consigliare all’ex
assessore, già pronta ai nastri di partenza, che umiltà, senso
della  misura,  rispetto  degli  accordi  e  degli  altri,
soprattutto  se  democraticamente  eletti  da  centinaia  di
cittadini, sono valori indispensabili per chiunque”.
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Siracusa.  Ambulanza  si
ribalta  mentre  corre  verso
l'ospedale, incidente in via
Madre Teresa
Incidente  stradale,  questa  sera,  in  via  Madre  Teresa  di
Calcutta, nella zona di Bosco Minniti. Un’ambulanza del 118,
che correva verso l’ospedale Umberto I con a bordo un paziente
colpito  da  infarto,si  sarebbe  ribaltata  su  un  fianco,
probabilmente  a  causa  dell’impatto  con  un’auto  che
attraversava l’incrocio. Ci sarebbero dei feriti. Sul posto, i
vigili del fuoco, una pattuglia delle Volanti e una della
polizia municipale.
(Foto: dal web)

Incidente  stradale,  sulla
Pachino  –  Noto  muore  una
ragazza avolese di 22 anni,
Ancora sangue sulle strade della provincia. A perdere la vita
 una ragazza di 22 anni, Silvia Di Rosa, di Avola, vittima di
un  incidete  stradale  autonomo,  avvenuto  ieri  sera  sulla
Pachino – Noto. Ancora non chiara la dinamica dell’incidente.
Sembra che la ragazza tornasse a casa da Pachino, dove seguiva
un corso di formazione.
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Yoga. Riprendono le domeniche
di sport e salute
Riprendono domani le “Domeniche siracusane di sport e salute”,
organizzate  dall’assessorato  allo  Sport.  La  mattinata  sarà
dedicata allo yoga della risata e alla danza terapia. Raduno
alle 10 al terrazzo sul mare di Forte Vigliena. Si tratta del
secondo  di  sei  appuntamenti  avviati  a  dicembre  e  che
termineranno a maggio. Un modo per avvicinare la gente alla
pratica sportiva non agonistica e per evidenziare l’importanza
del tenersi in forma. Il prossimo appuntamento è in programma
per l’8 febbraio e sarà dedicato all’equitazione per bambini e
adulti.

Portopalo. Arrestato tunisino
di 36 anni per resistenza a
Pubblico ufficiale
Arresto, per il reato di resistenza a Pubblico ufficiale, Ben
Naser  Abdel  Majid,  cittadino  tunisino  di  36  anni  con
precedenti di polizia. I Carabinieri, impiegati in un posto di
controllo alla circolazione stradale a Cozzo Spataro, hanno
regolarmente intimato l’alt al veicolo condotto da Ben Naser
il quale, anziché rallentare e fermarsi, ha accelerato dandosi
alla  fuga.  Prontamente  inseguito  dai  Carabinieri,  è  stato
bloccato subito dopo e tratto in arresto dopo una breve fuga
anche a piedi. Contestualmente l’uomo è stato deferito a piede
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libero per guida senza patente e per mancanza di copertura
assicurativa sul proprio veicolo che è stato sottoposto a
sequestro  amministrativo.  Espletate  le  formalità  di  rito,
l’uomo è stato accompagnato nella propria abitazione al regime
degli arresti domiciliari, in attesa della celebrazione del
rito direttissimo al Tribunale di Siracusa.

Basket,  Serie  C.  La  Kama
Italia  Aretusa  sul  parquet
della  prima  della  classe  a
Cefalù
La Kama Italia Aretusa, domani alle 18, a Cefaù, incontrerà la
capolista.  Esordio  insomma  ostico  per  Alessandro  Anastasi,
alla sua prima da capo allenatore dopo le dimissioni di Luigi
Bordieri.  Dopo  le  tre  sconfitte  consecutive,  c’era  da
rivitalizzare uno spogliatoio demoralizzato per la mancanza di
risultati. Ed è stato quello mentale uno degli aspetti curati
maggiormente dal nuovo coach siracusano alla ripresa degli
allenamenti. Per la gara di domani la Kama Italia recupera
Casiraghi che ha smaltito lo stiramento procuratosi durante la
partita con la Fp Messina. “Abbiamo lavorato tanto in questi
giorni – spiega Anastasi – cercando di curare aspetti fisici e
mentali.  Ritengo  che  questo  sia  un  buon  gruppo,  che  può
offrire un buon rendimento. Ho trovato i ragazzi galvanizzati,
vogliosi di riscattare le ultime opache prestazioni. Credo che
la  partita  di  domani,  malgrado  le  difficoltà,  sia  molto
stimolante per i miei giocatori. Sappiamo della loro forza, ma
andremo a giocare la nostra partita convinti di poter reggere
il confronto”.
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Avola. Sorpreso a raccogliere
limoni  in  una  proprietà
privata, arrestato 32enne
Arrestato, in flagranza del reato di furto aggravato, Corrado
Amato, 32 anni, con precedenti per reati contro il patrimonio.
Già tratto in arresto per un reato analogo nel corso del mese
di agosto, l’uomo è stato sorpreso, dai Carabinieri, in un
agrumeto di contrada Mutubè, mentre era intento a raccogliere
limoni in un terreno di proprietà privata. In un sacco di iuta
l’uomo  aveva  già  messo  da  parte  circa  40  chili  di
agrumi.  Espletate  le  formalità  di  rito,  l’uomo  è  stato
accompagnato nella propria abitazione al regime degli arresti
domiciliari,  in  attesa  della  celebrazione  del  rito
direttissimo  al  Tribunale  di  Siracusa.

Siracusa.  Mazzarrona,  case
popolari  in  stato  di
abbandono: la segnalazione di
un lettore
Case popolari in stato di abbandono. Arriva dalla Mazzarrona
la segnalazione di un lettore che lamenta le condizioni in cui
versano  le  abitazioni  di  quella  zona  della  città.  E  a
testimonianza di quanto denunciato, invia la foto del suo
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bagno, con infiltrazioni e pezzi di intonaci che cadono giù.
“Dopo tante lamentele all’istituto Case popolari – spiega il
lettore – mi è stato risposto che loro non possono farci
niente”. E il residente conclude: “Tutto questo non è giusto,
il palazzo sta cadendo a pezzi e il sindaco dovrebbe pensare
anche alla Mazzarrona e ai tanti problemi delle abitazioni
della zona”.
 

Siracusa.  Un'interrogazione
all'Amministrazione sul Piano
urbanistico commerciale
Il  consigliere  comunale  Salvo  Sorbello  ha  rivolto
un’interrogazione all’Amministrazione per sapere se la Regione
abbia  approvato  il  Piano  urbanistico  commerciale  della
città. Sorbello chiede se in questi anni si sia proceduto alla
indispensabile verifica della conformità del Piano commerciale
con la vigente pianificazione urbanistica e quella relativa
alla mobilità. “Spero proprio che l’amministrazione – afferma
– a diversi mesi dal suo insediamento, abbia provveduto a
rispondere ai quesiti della Regione, per dare risposte certe
al commercio cittadino, che vive momenti di grave crisi”.
 Sorbello  torna  infine  a  chiedere  di  sapere  se  esistano
autorizzazioni commerciali rilasciate in questi anni in zone
dove il Prg vigente non lo consente: “Se ci fossero difformità
e contraddizioni tra il Prg e il Puc, queste sarebbero di una
gravità estrema e andrebbero evidenziate subito”.
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Siracusa,  L'assessore  Grasso
invia  una  lettera  di
ringraziamento al personale e
ai  volontari  di  Protezione
civile
Una lettera di ringraziamento al ringraziamento al personale
del servizio di Protezione civile del Comune e ai volontari
delle  associazioni  che  operano  in  città.  L’ha  inviata
l’assessore Antonio Grasso per l’impegno profuso durante le
emergenze del 5, 6 e 7 novembre e dell’1 gennaio scorso.  “La
prontezza  e  l’impegno  dei  numerosi  volontari  delle
Associazioni di Protezione Civile e del personale comunale
hanno consentito di ridurre al minimo i disagi provocati dagli
eventi meteo con allerta rossa per rischio idrogeologico di
novembre e per quelli del primo gennaio scorso, con forti
venti e nevicate, riuscendo a dare soccorso in collaborazione
con i Vigili del Fuoco della provincia per l’eliminazione di
pericoli lungo le strade cittadine ed extraurbane e fornendo
assistenza alla popolazione in difficoltà.”, Questa attività,
a detta dell’assessore Grasso, costituisce un esempio per i
giovani del nostro Paese, che possono cominciare a comprendere
e condividere i problemi degli altri e impegnarsi in qualcosa
di costruttivo e di concreto. Siamo orgogliosi di appartenere
a una comunità che è riconosciuta per la capacità di dare, di
essere  presenti  e  solidali  nelle  situazioni  di  fragilità
sociali e ambientali”.
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